



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Lettre d'information du 31 janvier 2025

Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01

eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71

eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27

eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

SOMMAIRE

1 ÉVANGILE
DU DIMANCHE

1 SACREMENT
DE L'ONCTION
DES MALADES

2 DERNIÈRE
RÉUNION
DE L'EAP

2 TRAVAUX
DE L'ÉGLISE
SAINTE-FOY

2 DATE
À NOTER

2 DÉPART
DES SŒURS
DU PRADO

2 ÉCHANGE
À 4 VOIX

Évangile du dimanche 2 février : Fête de la Chandeleur (Lc 2, 22-40)

Cette nouvelle rubrique permet de méditer l'évangile du dimanche avant et après la messe. La Chandeleur clôt le cycle de la Nativité après Noël et l'Épiphanie. Elle commémore la présentation de Jésus au temple, 40 jours après sa naissance.

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : *Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur.* Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : *un couple de tourterelles ou deux petites colombes.*

Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. » Il



y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem.

Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

Sacrement de l'onction des malades

Cette année, il est proposé par l'Église de France de célébrer le **Dimanche de la santé le 9 février**. Ce dimanche sera consacré à tous les malades, mais aussi à tous les soignants et accompagnants. Au cours de la messe du **9 février à 10h30 à St-Luc**, il est aussi proposé de recevoir le sacrement de « l'onction des malades », signe de la tendresse et de la miséricorde de Dieu.

Si vous souhaitez recevoir ce sacrement ou si vous connaissez des personnes désireuses de le recevoir, merci de le faire savoir en contactant les accueils de la paroisse.

Une rencontre préparatoire avec le père Gérald est prévue le vendredi 7 février à 15h à St-Luc.

Dernière réunion de l'EAP

Voici les principaux sujets abordés par l'EAP (Équipe d'Animation Pastorale) au cours de sa dernière réunion le 14 janvier.

• Bilan des messes de Noël

Le 24 décembre à St-Luc : à 17h30, très grande affluence, beaucoup d'enfants et un peu long pour eux ; à 19h30, belle messe. **À Ste Thérèse** : à 17h30, beaucoup de monde, améliorer la coordination et l'animation ; à 19h30, bonne animation, messe priante. L'année prochaine, on mettra un écart de **2h30 entre les messes** pour apporter plus de fluidité dans les mouvements de personnes.

Le 25 décembre : il y avait peu de monde aux deux messes. Il n'y aura qu'**une seule messe** l'année prochaine.

• **6 jeunes de l'aumônerie** recevront la **confirmation**, le 15 février à Ste-Thérèse. La messe sera animée par l'aumônerie en collaboration avec l'équipe liturgique de Ste Thérèse.

• **RCF** veut se rapprocher des paroisses pour diffuser les informations locales. Des plages horaires dans la grille de la radio peuvent être occupées par ces communications. RCF Lyon diffuse pendant 4 heures par jour en local et les thèmes couverts sont empruntés à la vie quotidienne avec un regard différent et positif. N'hésitez pas à régler votre radio sur **88.4 MHz** pour les écouter : vous ne serez pas déçu.

• Nous prévoyons **un temps fort pour la paroisse** lors du dernier week-end de carême les **28, 29 et 30 mars**. Le projet est en cours de discussion avec l'intervention d'un frère OMI, Jacques Langlet. Nous vous tiendrons informés de cette prochaine activité de la paroisse, mais d'ores et déjà, **prévoyez** d'être assez disponible pour ce week-end. Nous reviendrons vers vous courant février avec plus d'informations.

Pour l'EAP, Paul-Louis Soula

Travaux de l'église Sainte-Foy

Les travaux, commencés au mois d'octobre dernier, se déroulent comme prévu (voir [site paroissial](#)). Une **souscription publique** est ouverte par la mairie sous l'égide de la Fondation du Patrimoine depuis octobre. Des tracts seront distribués à la sortie des messes ce week-end.

Date à noter

Temps de prière et d'adoration devant le Saint Sacrement pour les enfants du catéchisme

Samedi 1^{er} février de 10h à 11h à St-Luc

Les sœurs du Prado quittent Sainte-Foy

Nous voulons vous informer que notre communauté de Sœurs du Prado, 24 Boulevard des Provinces, va fermer en février.

Le Père Chevrier nous a fondées en 1860 pour travailler à annoncer Jésus-Christ dans une vie toute simple avec les gens, en lien avec l'Église. **Notre communauté a été présente depuis 1977, soit 48 ans, par une vingtaine de sœurs.**

Toutes étaient à la retraite mais encore actives, bien autonomes, désireuses de continuer à faire connaître l'amour de Dieu à tous, et plus particulièrement aux plus démunis et éloignés de l'Église. Certaines ont été engagées à diverses activités dans le quartier : à l'accueil à la paroisse, au fleurissement de l'église, à l'équipe des funérailles, à l'EAP, à divers mouvements d'action catholique : ACO (Action catholique en monde ouvrier), ACE (Action catholique des enfants), CCFD Terre solidaire ; MCR (mouvement des chrétiens retraités)... Toute une présence à nos sœurs en EHPAD a été vécue à La Salette, aux Camilliens et Pierre Garaud.

La mission vécue à Sainte-Foy-lès-Lyon nous a toutes rendues heureuses. Mais le vieillissement actuel de nos communautés en France nous demande de nous regrouper, c'est pourquoi notre communauté doit fermer !

C'est le dimanche 2 février, à la messe de 10h30 à St-Luc, que nous voulons rendre grâce pour toute cette vie !

Nicole et Annick

Échange à 4 voix : revoir la table ronde

Au terme de la **semaine de prière pour l'unité des chrétiens**, le diocèse de Lyon a l'habitude d'élargir le dialogue à nos frères juifs. Une table ronde a réuni, avec Mgr Patrick Le Gal, évêque auxiliaire de Lyon, Monsieur Daniel Dahan, grand rabbin régional, le père Jean-Baptiste Garrigou, prêtre orthodoxe et monsieur Louis Schweitzer, pasteur évangélique.

Vous pouvez la revivre sur la [chaîne Youtube du diocèse](#).

